



**LIEBE LESER!**

**Ganz offen gesagt:** Wir sind glücklich und auch ein bisschen stolz, dass uns der Wandel des mira bisher so gut gelungen ist. Der Zuspruch von Ihnen, liebe Besucher, ist uns der Beweis – trotz Umbauphase sind Sie uns treu geblieben. Die aktuellen Besucherzahlen belegen es.

**Sie sehen live in der Mall:** Das mira ist offener, einladender geworden. Neue Geschäfte, die sich ganz um den täglichen Bedarf kümmern, werden von Ihnen bestens angenommen. Wir arbeiten auch weiterhin daran, der starke Partner in direkter Nachbarschaft für Sie zu sein. Schon bemerkt? Die Türen am U-Bahn-Zugang funktionieren jetzt automatisch und müssen nicht mehr schwerlich aufgedrückt werden. Das haben wir für Sie umbauen lassen.

**An dieser Stelle darf ich Ihnen versichern:** Wir werden unsere Kunden für ihre Treue das ganze Jahr über mit tollen Events und kleinen Geschenken belohnen. Freuen Sie sich auf einfallreiche Aktionen bei uns!

Herzlichst, Ihr Centermanager Josef Blattner

## GROSSE FASCHINGSSAUSE IM MIRA

### AM FASCHINGSSAMSTAG UND ROSENMONTAG GEHT ES MIT DER NARHALLA RUND

**Das mira feiert Fasching und die Narhalla Oberschleißheim ist live dabei.** Los geht es mit dem bunten Faschingstreiben am Samstag, 22. Februar ab 12 Uhr. Dann steht alles im Zeichen toller Faschingskostüme, mitreißender Tänze und jeder Menge guter Laune.

**Am Rosenmontag, 24. Februar, geht es mit der Sause weiter** – Startschuss ist dann ebenfalls um 12 Uhr. Natürlich hat die Narhalla Oberschleißheim wieder tolle Darbietungen einstudiert. Begrüßen Sie mit uns das Prinzen-

paar Martin II. und Tanja II. und das Jugendprinzenpaar Vincent I. und Emily I.

**Doch nicht nur Zuschauen, sondern auch Mitfeiern ist angesagt:** Auch für die Kinder ist viel geboten. An beiden Tagen können sich die Kleinen für die große Faschingsparty beim Kinderschminken verschönern lassen. Kinderanimation, Kinderschminken und ein Malwettbewerb sind weitere Highlights der beiden närrischen Tage. Die Aktionen finden im Untergeschoss des mira statt.



Die Narhalla Oberschleißheim ist an zwei Tagen im mira zu Gast. Sie präsentiert das Prinzenpaar Martin II. und Tanja II. (Foto rechts) und das Jugendprinzenpaar Vincent I. und Emily I. (oben).



## EIN TAG FÜR DIE LIEBE HERZEN MIT ROSEN UND POSTKARTEN



**Du willst mit deinem Liebsten etwas Besonderes zum Valentinstag machen?**

Dann komme zur After-Work-Zeit zwischen 16 und 20 Uhr ins mira. Jedes Paar wird mit einer wunderschönen Rose bedacht. Die dürft ihr euch dann natürlich selbst überreichen und euch so eure Liebe zeigen. Mit dieser Geste startet ihr bestimmt in einen wunderschönen Valentinstags-Abend. Insgesamt 1.500 Rosen stehen bereit – sichert euch den Blumengruß (solange der Vorrat reicht).

### POSTKARTEN-AKTION

**Übrigens: Hatten Sie auch eine süße Postkarte im Briefkasten?** Oder vielleicht kommt sie noch? Im mira konnte man am 7. oder 8. Februar diese Liebespost verschicken. Gratis! Dort wartete eine Postbox auf die Besucher – und jede Menge schöner Grußkarten für die Liebsten. Man musste einfach nur eine der Karten ausfüllen und adressieren. Den Rest erledigte das fleißige mira-Team und sorgte dafür, dass die Karte mitsamt Porto auch rechtzeitig im Briefkasten der gewünschten Person landet. Zudem wurden unter den Empfängern 10 schöne Blumensträuße verlost.

## SÜSSE FREUDE KRAPFEN FÜR DIE KIDS

**Das mira versüßt den Kindern den Fasching zusätzlich.** Am Faschingssamstag und Rosenmontag gibt es Krapfen für die jungen Besucher. Die süßen Backwaren werden während der Faschingsveranstaltungen je ab 12 Uhr verteilt. Was für eine zauberhafte Idee.

